

すはまっ子



幸三小学校だより
R5年度 第5号
2023年7月5日
幸町第三小学校

夏休みに向けて!



1年生が育てている朝顔が大きな花を咲かせ、夏の到来を感じさせてくれます。子供たちが楽しみにしている夏休みまで約一週間となりました。

先月は、6年生の農山村留学や4年生の千葉市音楽発表会という大きな行事がありました。鴨川での2泊3日の農山村留学では、「自分たちでつくろう!素晴らしい3日間」をテーマに、協力して船を漕ぐカッター研修や磯遊び、キャンドルサービスなどを行いました。「仲間と協力して助け合い、一つのことを成し遂げることの楽しさを学んだ。」「みんなで力を合わせた時の心強さや楽しさを感じた。これからも協力して学校を支えたい。」帰ってきた6年生からこのような感想がたくさん聞かれました。大きく成長した3日間だったようです。この経験から得たものが、残りの小学校生活に生かされていくこと期待しています。

4年生が参加した千葉市音楽発表会では、歌やリコーダー演奏の発表をしました。出場したのは1組ですが、2組も3組も同じように練習してきました。「はじめはできないと思っていたけど、できるようになり、もっと頑張りたいと思いました。」などの感想があり、挑戦や努力し続けた結果の楽しさは、次の意欲につながると感じる事ができたようで、とてもうれしく思います。

7日から個人面談を行います。夏休みを前に、学校、そして家庭での様子を共有し、子供たちを多面的に見る機会にしていきたいと考えています。

子供たちはおおよそ、三つの顔をもっているのではないのでしょうか。一つは、「家庭での姿、保護者に見せる顔」です。次は「授業中の姿、教員に見せる顔」です。そして、三つめは、「休み時間や放課後の姿、すなわち友達に見せる顔」です。この三つの顔が同じである子供もいればそうでない子供もいますが、すべてがその子供の顔です。「家では甘えん坊な我が子も、学習参観ではしっかり発言できていて驚いた。」などの感想をもつ保護者も多いことでしょう。一人一人がもついろいろな顔を、私たち大人は受け入れ、そして理解していくことが大切なのだと思います。学校と家庭で連携しながら、子供たちが健やかに成長できるよう導いていきましょう。

今年の夏休みは44日間です。生活のリズムを崩さないよう、規則正しい生活を心がけ、また、じっくり何かに取り組むなど普段できない挑戦をしてほしいと思います。夏休みの過ごし方については学校でも指導しますが、しおりを確認しながらご家庭でも話し合ってください。子供だけで過ごす時間も増えると思います。SNSやゲームなども含め、「我が家のルール」をしっかり決めて、充実した夏休みを過ごしていただければと思います。

千葉市立幸町第三小学校長